



Kulturwerkstatt zeigt neues Stück

Eine Gruppe Jugendlicher steigt in eine alte Fabrik ein, um dort zu feiern. Da die Musikanlage auf sich warten lässt, vertreiben sie sich die Zeit mit Trinken und Spielen, in denen es zunehmend darum geht, einander zu demütigen. Hemmungen und Grenzen verschwinden immer mehr und gipfeln schließlich in der kollektiven Misshandlung der bewusstlosen Außenseiterin Lara. Die Regisseurinnen Nadja Ostertag und Franziska Schmid zeigen, wie eine ursprünglich harmlose Party immer mehr außer Kontrolle gerät und in einer Katastrophe endet. Premiere ist am Samstag, 20. Juni, um 19.30 Uhr im Theater Schauburg. Weitere Termine folgen.

Foto: Kulturwerkstatt

i Vorverkaufsstellen (außer Schul- und Kindergartenvorstellungen) im Stadtmuseum Kaufbeuren, Kaisergäßchen 12-14, Telefon 08341/9668390; bei der Buchhandlung Menzel, Sudetenstraße 119, Neugablonz, Montag bis Freitag von 8.30 bis 12.30 und von 14 bis 18 Uhr, Samstag von 8 bis 12 Uhr; Abendkasse Kulturwerkstatt, Ganghoferstraße 6, Kaufbeuren, Telefon 08341/81848.

➔ www.kulturwerkstatt